25. Juli 2017

Sehr geehrter Herr Ellerbroek,

vor zwei Wochen habe ich Ihren freundlichen Brief erhalten und mich sehr über Ihre Rückmeldung gefreut! Inzwischen ist auch der Betrag auf meinem Konto eingegangen.

Vielen herzlichen Dank für die Unterstützung!

Ich werde weiterhin motiviert mein Studium absolvieren und best möglichen Leistungen erbringen.

Ihnen noch einen schönen Tag! Mit freundlichen Grüße

XXXX

10. Juli 2017

Sehr geehrter Herr Ellerbroek,

mit Freude habe ich die Benachrichtigung von Ihnen erhalten. Mit der finanziellen Zuwendung werde ich die letzten beiden Semester wesentlich entspannter bestreiten können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen,

XXXX

15. Juli 2015

Sehr geehrter Herr Ellerbroek,

heute traf Ihre Briefsendung bei mir ein. Ich möchte mich noch einmal herzlich bei Ihnen und den weiteren Deputierten bedanken.

Die finanzielle Unterstützung hilft mir enorm weiter. Vor allem dem Auslandsaufenthalt (welcher mir mittlerweile zugesichert wurde) in Marseille kann ich nun gelassener Entgegenblicken. Wenn es mein späterer beruflicher Werdegang zulässt, wäre ich natürlich auch bereit wieder in die Stiftung einzuzahlen um weiteren Nachkommen diese Chance zu ermöglichen.

Vielen lieben Dank und freundliche Grüße aus Tübingen.

XXXX

2. September 2013

Lieber Herr Ellerbroek,

mit Freude habe ich das Geld entgegengenommen, mit dem ich retroaktiv jetzt die Kosten eines Archivaufenthaltes decken und sorgenfrei notwendige Literaturanschaffungen tätigen konnte.

Wo muss ich denn die Quittung hinschicken?

Ich bleibe Ihnen zu tiefster Dankbarkeit verpflichtet,

Ihr XXXX